
RIUNIONE DEL COMITATO DIRETTIVO AISV del giorno 26 SETTEMBRE 2017 Verbale n° 3/2017. 
Verbale del consiglio direttivo tenutosi telematicamente via Skype in data 26 settembre 2017 alle ore 14.00.  
 
OdG: 

1) Comunicazioni del Presidente 
2) Prossimo congresso AISV 
3) Atti di Salerno e Atti di Pisa 
4) Calendarizzazioni prossimi CD AISV 
5) Varie ed eventuali 

 
Sono presenti (telematicamente):  
Cinzia Avesani  
Silvia Calamai (segretario verbalizzante) 
Francesco Cutugno (presidente)  
Mariapaola D’Imperio 
Mario Vayra (vicepresidente) 
 
1) Il presidente invita i soci e tutta la comunità AISV a presentare proposte per volumi di tesi dottorali da 
pubblicare nella collana di Studi AISV e comunica che invierà presto una bozza di indice per uno Special issue 
sulla Motor Theory. Comunica di aver chiesto a Stephan Schmid di curare i rapporti tra AISV e GFF e invita i 
colleghi a sottoporre a Stephan le osservazioni fatte mesi fa sul costituendo sito del GFF. Con rammarico 
osserva che le iniziative del collega Romito proseguono senza nessun coinvolgimento effettivo dell’AISV. Il 
Presidente riferisce dei rapporti con gli altri presidenti dell’area linguistica e comunica che la Presidente della 
SIG intende organizzare un convegno sul futuro della linguistica ad Udine tra gennaio e febbraio 2018 – anche 
AISV sarà coinvolto. Il CD prende atto. 

2) Per il punto 2 all’OdG è presente Alessandro Vietti, responsabile scientifico del prossimo Convegno AISV. Il 
collega Vietti illustra i punti essenziali dell’organizzazione, conferma i nomi dei due relatori invitati, chiede che 
AISV paghi le spese per i coffee break; ipotizza la cifra di 70 euro di iscrizione, come per il convegno pisano; 
riporta al CD la proposta di Vincenzo Galatà di far pagare una quota unica di circa 120 euro; riferisce sulla 
trattativa in corso per poter inserire il logo di ISCA; chiede a quanto ammonti la cifra necessaria per pagare gli 
Atti. Su quest’ultimo punto interviene Cinzia Avesani: non è possibile quantificare la cifra a causa dei costi del 
DOI e del numero di pagine difficilmente stimabile a priori.  

Il CD unanime ringrazia Alessandro Vietti per il lavoro finora svolto e ribadisce quanto sia importante rendere 
più stretto il rapporto con ISCA. È compito di Vincenzo Galatà approfondire la questione. 

Il socio Vietti si disconnette dal collegamento e l’assemblea prosegue. 

3) Atti di Salerno: il CD chiede a Cinzia Avesani di sollecitare ulteriormente la socia Renata Savy. Il volume è 
pronto dallo scorso maggio ma manca la prefazione dei curatori. D’altra parte, Officina21 non consegna le 
bozze agli autori senza aver prima ricevuto la prefazione. Se il volume esce senza la prefazione di Renata non 
credo sia troppo grave, l'importante e' che esca, anche per correttezza nei cfr. di chi è stato puntuale. Per fine 
ottobre gli Atti di Pisa saranno inviati a Officina21 e potrebbero essere consegnati ai soci a Bolzano. Il CD 
prende atto. 

4) Le riunioni dell’AISV avranno una cadenza mensile e saranno fissate indicativamente il III lunedì del mese. 
La prossima riunione è fissata per lun 23 ottobre h 14. 

5) Cinzia Avesani informa dello stato della linguistica dentro il CNR. Vista la criticità del quadro descritto il CD 
all’unanimità decide di sostenere un documento che ribadisca la centralità della disciplina all’interno del CNR. 

 

Il presidente        Il segretario verbalizzante 

FC         SC 
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